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Sachstand / Abarbeitung 
 

Vorgang 
abge-
schlossen 
am 

Bearbeiter 

  
 

 
Arbeitszeiten Gemeindezentrum 
• Information über Überstunden 
• Wir die Arbeitszeit sinnvoll genutzt? 
• Die Stelle muss bewertet werden! Verantw. 
Bürgermeister und Amt 
• Keine Essenausgabe. 

 
Mit B. Hartwig abgestimmt – Rücksprache im HFA abwarten. 
Arbeitszeiten mit Frau Pierstorf im HFA am 13.10.2020 
ausgiebig besprochen. Essensausgabe wird mit Essensanbieter 
MäckPomm abgestimmt. 
Termin mit Essensanbieter am 16.11.2020. Auf 
Vertragsabstimmung zwischen MäckPomm und H. Pierstorf 
wird derzeit gewartet. 
Stand: 25.10.2021 Gemäß Rücksprache mit dem Bürgermeister 
abwarten. 
Angebote eingeholt – Auftragserteilung an FA Schneider & 
Zajontz am 04.02.2022 

 
 

 
M. Müller 

24.08.21  verwildertes Grundstück neben Frau Ristau in Kartlow 
– Eigentümer anschreiben, 
verantwortlich Ordnungsamt  

Das Ordnungsamt wird die Grundstückseigentümer 
anschreiben mit einer Frist bis zum 14.10.2021. 
WVL erfolgt am 14.10.21 durch S. Guthardt/H.Schämer 
Kontrolle ob Arbeiten ausgeführt wurden, erfolgt am 26.03.2022 
im Rahmen der Außendienstkontrolle. 22.03.2022 Schämer 
 

 H. Schämer 

 26.08.21 Weiterhin informiert Herr Kühn über Beschwerden aus 
der Bevölkerung des Ortsteiles Steinhausen durch die 
Verdichter-Station im Gewerbegebiet Steinhausen links 
Richtung Tatow hinter GSD. Auch hier gibt es massive 
Lärmbelästigungen, 
welche aber unregelmäßig auftreten. 
A: Das Bauamt (Ordnungsamt) möge den Betreiber 
kontaktieren, dieser solle die Störung beheben. 

Das Ordnungsamt wird die Betreiber anschreiben. Sollte dieses 
Verfahren nicht zielführend sein, ist dieser Sachverhalt an das 
StALU WM (zuständige Immissionsschutzbehörde) abzugeben. 
 
WVL. 15.10.2021 
 
Kontakt mit dem Betreiber ist aufgenommen, leider noch keine 
Rückmeldung. Es handelt sich allerdings um ein Gewerbegebiet 
und die Anlagen sind nach Bundeslärmschutzverordnung 
überprüft worden und werden es auch in regelmäßigen 
Abständen. Stand 26.10.2021 Schämer 
Betreiber wurde erneut angeschrieben. 
Wiedervorlage 08.04.2022 Schämer 
 
 

 H. Schämer 
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Herr T. Kühn bemängelt den ungepflegten, teils 
chaotischen Zustand des Grundstücks 
der Familie Möller in Kartlow. 
Alles wuchert zu, zu den Nachbarn und auch zum 
öffentlichen Gehweg. 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Neuburg vom 21.04.2022 
Seite: 10/10 
A: Was kann die Gemeinde unternehmen? Das 
Ordnungsamt möge bitte prüfen! 

   
Herr Schämer 

 
17.05.22 

  
Zustimmung B. Siegmund Luftaufnahme von Neuburg 

 
Antrag liegt hier nicht vor. Aufnahmen über Wohngebiete sind 
nicht gestattet. Privatsphäre muss gewahrt werden.  
 
Aufnahmen müssen vom Eigentümer des Grundstückes 
genehmigt sein. Neue EU-VO seit 2021 in Kraft. 

 
09.08.2022 

 
Fr. Guthardt 

 
28.06.22 

  
Zuarbeit Energieverbrauch 2019, 2020, 2021 alle 
Gemeindegebäude 

 
Durch die Urlaubszeit im Amt und „halber“ Besetzung ist die 
Zuarbeit kurzfristig nicht möglich. Plan: GVS im September (A. 
Lange) 

 Fr. Michaels, Fr. 
Matulat, Fr. 
Guthardt, Fr. 
Fischer, Fr. S. 
Müller 
 

 
12.07.22 

  
Wer ist für die Pflege außerhalb der Friedhofsmauer 
zuständig? 

 
Bei dem Grundstück außerhalb der Friedhofsmauer handelt es 
sich ausschließlich um Gemeindeland. Hier ist also die 
Gemeinde selbst zuständig.. 

 
09.08.2022 

 
Ordnungsamt 

 
 

 
21.07.22 

 
Die gepflanzten Eichenbäume – Solarpark Neuburg-
Hagebök sind alle eingegangen 
Evtl. Bodenprüfung bzw. Alternativ Baum? 

 
Nach Rücksprache mit Herrn Dag Frerichs von der Osterhof 
ökologisches Flächenmanagement GmbH & Co. KG sind nach 
Prüfung 17 Stück Eichen eingegangen und 11 Stück Eichen 
wurden mutwillig zerstört. Die Eiche ist schon eine sehr robuste 
Baumart, die eigentlich in fast allen Böden wächst. 
Neuer Vorschlag: Neupflanzung an einer anderen Stelle der 
Gemeinde. Die Gemeinde möchte bitte Vorschläge 
unterbreiten. 

 
28.07.2022 

 
Bauamt 
(B. Lange) 
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HFA-Erweiterung – Prüfung und Vorschlag 
(+alle Ausschussvorsitzende oder 1 
Gemeindevertreter?) 

   
Frau Lange 

09.08.22  Dem Angebot Zaun Kita – 8.350,27 € wurde 
zugestimmt. 

   
Bauamt 

 
09.08.22 

  
Ausschreibung Stelle Sekretariat Schule 

   
Personal 

 
09.08.22 

  
Heckenschnitt Gartenweg ehem. Jankowiak 

   
OA 

 
09.08.22 

  
Pflege anliegender Flächen durch Einwohner der 
Gemeinde – unterschiedliche Qualität 
- Ermahnung durch Schreiben der Gemeinde 
- 14 Tage später Kontrolle durch Mitglieder HFA 

   
OA/Bürgermeiste
r 

      

      

 



               Bericht GVS am 25.08.2022 

Zum Baugeschehen gibt es heute folgendes zu berichten: 

 Die Anbindung am Bahnübergang ist fertig gestellt. Wie 

bestimmt schon einige mitbekommen haben, ist von 

Steinhausen kommend die Regenrinne auf Neuburgs Seite 

etwas tiefer eingebaut worden und somit gibt es bei jedem 

überfahren auch mit geringer Geschwindigkeit einen 

gewaltigen Ruck. Des Weiteren fließt das Wasser auch über 

die Rinne nicht ab. Die Mängel wurden schon beim 

Landkreis angezeigt. Nun müssen wir abwarten, wie es 

weiter geht. 

 Weiterhin sind im Birkenweg die Regenschalen eingebaut 

sowie auf dem Kindergarten Gelände die L-Schalen und die 

Pflasterarbeiten für den Fahrradunterstand fertig gestellt. 

Demnächst wird am hinteren Gelände des Kindergartens 

der Zaun noch erneuert. 

 Der Regeneinlaufschacht im Neuendorfer Weg Höhe 

ehemals Sengpiel ist erneuert worden. In den nächsten 

Tagen soll auch der defekte Schacht Höhe Ebert erneuert 

werden. 

 Zu unserem Bauantrag für unsere Schullaufbahn gab es 

einige kleine Nachforderungen, die kurzfristig nachgereicht 

werden können. 

 Auch die Vorbereitungen zur Bauantragstellung unseres 

Hortgebäudes sind im vollen Gange. 

 Die Ausschreibungsvorbereitungen zum Küchenumbau für 

Mac Pom und Gewerbeeinheit laufen. 

 Zum Schluss des Baugeschehen möchte ich noch eine 

freudige Mitteilung machen, denn wir haben schriftlich vom 



Landkreis bekommen, das der Erteilung einer 

Baugenehmigung für unseren Turm auf dem Thingplatz 

nichts mehr im Wege steht. Somit sollen wir die 

Baugenehmigung in den nächsten Tagen erhalten.  

Sonstiges 

 Frau Pierstorf ist dabei das Lager in der Gemeindeküche 

einzuräumen, dann wird demnächst auch die Garderobe 

wieder frei von Kartons sein. 

 Am 13.08. fand in unserer Schule die Einschulung von 39 

Kindern in die erste Klasse statt. Diese Veranstaltung wurde 

von der Schule optimal vorbereitet. Somit gehen nun im 

Schuljahr 2022/23 

  

   406 Schülerinnen und Schüler in unsere Schule. 

 Am 20.08. fand auf dem Thingplatz ein Tanzabend 

(Dorffest), vorbereitet von den Vereinen unserer Gemeinde, 

statt. Diese Veranstaltung wurde von allen Anwesenden 

sehr gelobt. Ich möchte es nicht versäumen, allen 

Organisatoren und Helfern für die Vorbereitung und 

Durchführung meinen Dank auszusprechen. 

 Auch am 20.08. fand in Hornstorf das 

Jugendfeuerwehrzentrallager statt. Hieran haben mit 

unserer Feuerwehr noch 6 weitere Feuerwehren aus der 

Umgebung mit ca. 100 Jugendlichen teilgenommen. 

Zusammen übten sie das Bergen und Retten von Verletzten. 

Ich konnte mich davon überzeugen, wie aktiv und engagiert 

alle mitgewirkt und ihr Erlerntes angewandt haben. Am 

meisten habe ich über die gute Zusammenarbeit der 

Kameradinnen und Kameraden aus verschiedenen Wehren, 



die sich vorher noch gar nicht weiter gekannt haben, 

gestaunt. Hier zahlt es sich aus, dass alle Wehren die gleiche 

Ausbildung sowie den gleichen Wissenstand haben. An 

dieser Stelle möchte ich allen Organisatoren und Helfern, 

die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben, 

danken. 

 Gestern Abend hat unser Landrat Herr Schomann zu einer 

Bürgermeisterkonferenz geladen. Hierbei hat er mehrere 

Themen angesprochen: zum Beispiel 

o Das Thema Corona ist immer noch nicht ausgestanden. 

Es werden auch wieder Impfzentren in Wismar 

errichtet. 

o Auch die Flüchtlinge aus der Ukraine müssen weiterhin 

versorgt und untergebracht werden. 

o Es ging auch darum, dass die Kosten überall steigen und 

er somit auch die Kreisumlage auf 40 erhöhen wird. Wir 

dürfen also mehr an den Landkreis zahlen.  

o Auch das Thema Wärmestuben wurde angesprochen. 

Unterm Strich hat der Landrat zusammengefasst, dass 

keine guten Jahre auf uns zu kommen. 

 Zum Schluss möchte ich noch auf unseren Trödelmarkt am 

17. September auf dem Gänsemarkt hinweisen. 

 Außerdem möchte Herr Marlow mit dem Jugendclub am 

24.09. ein kleines Sommerfest mit Wiedereröffnung des 

Jugendclubs feiern. 
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